





Kultureller Brückenschlag

Obersteirische Rundschau/Gesamt | Seite 40 | 18. Oktober 2017 Auflage: 90.100 | Reichweite: 261.290 Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben, beispielhaft geclippt aus der Mutation: "Bruck / Mur" ARACA

Kultureller Brückenschlag

Frohnleiten. Nach der erfolgreichen Steiermark-Tournee des russischen Orchesters "Klassika" soll auf Initiative des Frohnleitener Tourismusobmanns Wolfgang Kasic die kulturelle Verbindung zwischen den beiden Ländern weiter ausgebaut werden. In seiner Eigenschaft als Präsident der Austrian-Russian-Asian Culture Association unterzeichnete Kasic gemein-

sam mit Kulturlandesrat Christopher Drexler und dem Vizegouverneur von Chelyabinsk Vadim Evdokimov ein diesbezügliches "Memorandum of Understanding". Bereits im nächsten Jahr wird eine steirische Kapelle am ersten Blasmusikfestival in Chelyabinsk teilnehmen, außerdem ist ein Austauschprojekt im Bereich der bildenden Künste geplant.



Wolfgang Kasic, Christopher Drexler und Vadim Evdokimov bei der Unterzeichnung des Memorandums (v. li.). Foto: Streibl